

Jueves 13 de agosto 2015

El Financiero Oferta mundial de petróleo crece a "velocidad vertiginosa"

ANJLI RAVAL Y DAVID SHEPARD La Agencia Internacional de la Energía predice que el exceso de crudo durará hasta bien entrado el año 2016 en medio de una gran demanda de petróleo. El exceso mundial de petróleo se mantendrá hasta bien entrado el año 2016, dijo el organismo principal de la energía a nivel mundial, aunque la caída de los precios está haciendo crecer la demanda a su ritmo más rápido en cinco años. La Agencia Internacional de la Energía (AIE), el organismo regulador del petróleo en el mundo occidental, dijo que los suministros mundiales de petróleo todavía están creciendo a "velocidad vertiginosa" y superaron el consumo en el segundo trimestre por 3 millones de barriles por día, la mayor cantidad desde 1998. "Aunque claramente ha comenzado un reequilibrio, es probable que el proceso se prolongue", dijo la AIE en su popular informe mensual acerca del mercado petrolero. "Los inventarios globales se acumularán aún más", dijo, y agregó que la demanda no va a reducir el superávit por lo menos hasta finales de 2016. La caída del precio del petróleo por debajo de 50 dólares por barril desde un máximo de 115 dólares por barril en junio del año pasado provocó el caos en los presupuestos de los países exportadores de petróleo, sacudió los mercados financieros y obligó a las mayores compañías de energía del mundo a anular sus planes de inversión. P.C. sector energético, petróleo, precios, economía mundial La economía crecerá entre 1.7 y 2.5 por ciento en 2015: Banxico

MARCELA OJEDA La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) estimó que la economía crecerá este año entre 1.7 y 2.5 por ciento. Con ello, redujo el pronóstico del Producto Interno Bruto (PIB) de 2015 por cuarta ocasión desde el rango previo situado de 2.0 a 3.0 por ciento. En tanto, mantuvo la previsión para 2016 a un rango de 2.5 a 3.5 por ciento. En conferencia de prensa sobre el Informe trimestral abril-junio 2015, el gobernador de Banxico, Agustín Carstens, dijo que la nueva previsión se basa en que en el primer semestre el ritmo de la actividad económica de México fue menor al esperado, reflejo del débil desempeño de la actividad industrial y del moderado avance de la demanda interna. Al respecto, especialistas indicaron que derivado de la lectura del nuevo rango previsto por Banxico, este año difícilmente la economía podrá crecer más de 2.5 por ciento. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos

Las prestaciones laborales, ¿el nuevo salario?

POR REBECCA GREENFIELD BLOOMBERG Recientes estudios muestran que las compañías están gastando más en beneficios aunque siguen sin subir sueldos. A los empleados les parece bien este quid pro quo, una cosa compensa la otra. En lugar de ofrecer salarios más altos, los empleadores están ofreciendo mejores paquetes de beneficios para atraer y retener al talento. En un estudio llevado a cabo por la Society of Human Resource Management (SHRM) donde encuestaron a más de 450 empleadores, el 35% respondió que entregaba paquetes con más beneficios, frente al 28% del año anterior. Una pequeña proporción citó una reducción en dichos paquetes, una cifra inferior al 9% del año previo. El sondeo también advirtió el aumento de nuevos beneficios, tales como programas para ayudar a pagar préstamos estudiantiles, clases grupales de acondicionamiento físico y dispositivos de fitness y congelación de óvulos. Las prestaciones más atractivas en rubros como vacaciones y bienestar físico sustituyen los aumentos salariales, pues los sueldos se han mantenido estancados. El sondeo sugiere que los empleados fomentan esa tendencia. "El estudio revela que muchos solicitantes de empleo a menudo le dan mayor importancia a la cobertura médica, los horarios flexibles y otras prestaciones que al salario base," indica el informe. Y en efecto, las investigaciones (incluida la multicitada encuesta de Ernst and Young) demuestran que los trabajadores, en especial el segmento de los 'millennial', valora la flexibilidad. P.C. empleo, prestaciones Reforma Pegará China a crecimiento de México

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (13 agosto 2015).- La devaluación del yuan y la desaceleración de la economía china tendrán un impacto negativo sobre el crecimiento de México, de acuerdo con especialistas. Este jueves, por tercer día consecutivo, el Gobierno chino devaluó su moneda 1.1 por ciento, en un esfuerzo por reactivar su economía. Sin embargo, Marco Oviedo, economista en jefe de Barclays México, señaló que los mercados han interpretado estos movimientos como una señal que la economía del gigante asiático se debilita. "Ha generado reacciones en el mercado accionario, con bolsas que siguen cayendo, países dependientes de materias primas cuyas monedas se han depreciado y hace pensar que la economía China se desacelera más rápido de lo estimado", comentó. Para México éstas son malas noticias, mencionó el especialista, pues al desacelerarse la economía china también lo hará el comercio internacional, del que el País busca beneficiarse. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial Sube dólar a \$16.68 y baja Bolsa

Por Adriana Arcos Cd. de México México (13 agosto 2015).- El dólar sube ocho centavos respecto a su cierre de ayer, mientras que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera con una leve pérdida, pese a que los mercados europeos y asiáticos han vuelto a la calma tras la aversión al riesgo observada luego de tres devaluaciones de la moneda china. El billete verde se vende en ventanillas de Banamex en 16.68 unidades, mientras que a la compra opera en 16.08. El tipo de cambio FIX cotiza en 16.2976, al 12 de agosto, según Banxico. Con ello, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) pierde 0.15 por ciento y cotiza alrededor de 43 mil 962 unidades, luego de dos cierres consecutivos a la baja, uno de ellos con la mayor pérdida en seis meses. Los mercados estadounidenses cotizan mixtos, por un lado el Dow Jones y el Nasdaq suben 0.05 y 0.21 por ciento y por otro el Standard & Poor's baja 0.24 por ciento. P.C. tipo de cambio Anticipa Banxico se recupere peso

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (13 agosto 2015).- El nivel de tipo de cambio registrado en las últimas semanas, de más de 16 pesos por dólar, no será la nueva norma y la moneda nacional recuperará terreno frente a la divisa estadounidense, afirmó Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México (Banxico). Durante la presentación de su Informe Trimestral de Inflación, aseguró que una vez que se supere la incertidumbre por el cambio en la política monetaria de Estados Unidos y la economía de ese país repunte, el peso volverá a apreciarse. "Deberíamos regresar a una circunstancia donde un buen desempeño de la economía de Estados Unidos mejore el comportamiento de la

economía mexicana y eso se refleje en el tipo de cambio. "No podría declarar en estos momentos que estos niveles de tipo de cambio están aquí para quedarse", dijo. Carstens señaló que la volatilidad en el tipo de cambio es un factor de riesgo externo para el País y que incluso la depreciación del peso podría afectar algunos precios de la economía. P.C. Banco de México, tipo de cambio Devaluó China, por tercera vez, el yuan Por Bloomberg Beijing China (12 agosto 2015).- El Banco Popular de China devaluó este jueves su moneda, el yuan, por tercer día consecutivo. El banco central chino estableció la tasa de referencia del dólar en 6.4010 yuanes, una caída de 1.1 por ciento con respecto al miércoles. El martes, el Banco Popular de China sorprendió a los mercados al anunciar una devaluación de la moneda de 1.9 por ciento frente al dólar, la mayor baja en dos décadas, así como una nueva forma de fijar el tipo de cambio. Ayer el yuan se devaluó 1.6 por ciento. El cambio provocó inestabilidad en los mercados, afectando desde acciones de empresas como Apple hasta el precio del crudo. Un ex asesor del banco central, Yu Yongding, dijo que la fuga de capitales que se avecina será la próxima gran amenaza para la economía china. Por otra parte, las bolsas chinas abrieron este jueves a la baja. El Índice Compuesto de la Bolsa de Shanghai, el de referencia, bajó 0.42 por ciento, respecto al día anterior de transacciones para situarse en 3 mil 869.91 puntos, mientras que el Índice Compuesto de la Bolsa de Shenzhen descendió 0.36 por ciento, quedándose en 13 mil 69.98 enteros. Con información de Xinhua Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. China, sistema financiero, economía mundial, tipo de cambio El Economista La duda de Banxico: ¿subir la tasa de interés antes o después que la Fed ELIZABETH ALBARRÁN Los miembros de la junta de gobierno del Banco de México presentaron ciertas diferencias en cuanto a la decisión de incrementar la tasa de interés antes o después de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos. La junta de gobierno del Banco de México (Banxico) decidió de forma dividida dejar en 3% el nivel de la tasa clave de interés en la reunión de política monetaria, reveló el jueves la minuta del encuentro. P.C. Banco de México, sistema financiero, tasas de interés Japón prioriza expansión vs deuda AFP Desde que estalló la crisis griega hace cinco años, los analistas alertan del peligro de la enorme deuda de Japón que, ajeno a las críticas, prefirió una política de expansión monetaria a la austeridad impuesta en Europa. La deuda japonesa, cercana a los 1,000 billones de yenes (unos 8.3 billones de dólares), representa más de 200% de su Producto Interno Bruto (PIB) y supera con creces la de Atenas (170% del PIB). Pero a diferencia de Grecia, que acaba de cerrar duras negociaciones con sus acreedores para conseguir más ayuda financiera, Japón está lejos de la cesación de pagos. El país asiático no debe dinero a ninguna organización mundial y está entre los estados que más contribuyen al Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial. “Un escenario griego es altamente improbable para Japón”, opinó Marcel Thieliand, analista de Capital Economics. P.C. Japón, economía mundial Grecia recibirá 23,000 mde en primer tramo de rescate REUTERS Atenas recibirá un pago inicial de 23,000 millones de euros más adelante este mes bajo el nuevo paquete de rescate de tres años de sus socios de la zona euro, dijo a Reuters una fuente cercana a las negociaciones sobre el nuevo plan financiero de ayuda a Grecia. La fuente, que pidió no ser identificada, dijo que el programa totaliza 91,700 millones de euros, incluidos 85,500 millones de euros en asistencia y un estimado de 6,200 millones de euros en ingresos por privatizaciones al 2018. Erp P.C. Grecia, economía mundial Para este año, centro de competitividad del calzado en Guanajuato XÓCHITL LARIOS León, Gto. a más tardar a finales de este año estará operando el centro de competitividad del calzado en Guanajuato, con el cual se busca impulsar este tema entre las empresas de la región. Así lo informó Rogelio Garza Garza, subsecretario de Comercio e Industria de la Secretaría de Economía, quien comentó que los buenos resultados que está arrojando la aplicación del decreto para frenar las importaciones de zapatos no son suficientes si no se trabaja en temas de competitividad y productividad. P.C. industria del calzado La Jornada Economía griega creció 0.8% en segundo trimestre Por Dpa Atenas. La economía de Grecia registró en el segundo trimestre del año un crecimiento de un 0.8 por ciento respecto al trimestre anterior, según una estimación preliminar dada a conocer hoy por la oficina de estadísticas Elstat en Atenas. El dato positivo sorprendió a los economistas, que habían calculado una contracción del producto interior bruto de un 0.5 por ciento. Sin embargo, algunos analistas recordaron que muchos griegos habían incrementado sus compras en el período comprendido entre abril y finales de junio por temor a que el gobierno restringiera la circulación de capitales. Como consecuencia, las ventas del comercio al por menor aumentaron, lo que impulsó el crecimiento de la economía, explicaron los expertos. P.C. Grecia, economía mundial, crisis El País China devaluó el yuan por tercera vez y da por concluido el ajuste XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 13 AGO 2015 - 18:51 CEST El Banco Popular de China, cuya decisión de devaluar la moneda del gigante asiático ha sacudido los mercados en todo el mundo, quiso este jueves disipar los rumores de una caída de valor del yuan de forma permanente. De hecho, las autoridades consideran que el ajuste está ya prácticamente hecho, después de que en tres jornadas la tasa de referencia de la divisa china se haya debilitado un 4,6% con respecto al dólar estadounidense. Las Bolsas asiáticas han cerrado su sesión del jueves en verde, al tiempo que los mercados europeos, que despertaban justo cuando Asia se despedía del parqué, iniciaron la jornada con fuertes subidas, que al final del día se moderaron. El Ibex español cerró en verde, con un alza del 0,62%. P.C. China, economía mundial Latinoamérica teme por la devaluación de China ALEJANDRO REBOSSIO Buenos Aires 13 AGO 2015 - 16:45 CEST En los campos más ricos de las provincias argentinas de Buenos Aires y Santa Fe no solo están preocupados por las excesivas lluvias actuales que pueden arruinar los cultivos de trigo. También se inquietan por lo que sucede a 18.000 kilómetros: en China. Allí la devaluación del yuan en los últimos tres días ha hecho bajar aún más las cotizaciones de las materias primas, incluidas las agrícolas. P.C. China, América Latina, economía mundial La producción de petróleo OPEP marca su máximo en tres años I.F. Madrid 11 AGO 2015 - 21:42 CEST Los Estados de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) bombearon en julio una media de 31,5 millones de barriles de petróleo al día, 100.700 más que en el mes anterior. Este nuevo aumento eleva su producción a su nivel máximo desde mediados de 2012 gracias al mayor bombeo de crudo procedente de Nigeria, Irak e Irán y pese a la disminución de la oferta saudí y catari, según los datos oficiales publicados este martes por la organización petrolera. P.C. OPEP, sector energético, petróleo, producción